
                     CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO IEF 1 

Ata da 230ª Reunião do Plenário do Conselho de Administração do IEF         2 

   Em  26 de setembro de 2018, às 09:30 horas, no Plenário do SISEMA da Rua Espírito 3 

Santo, nº 495, Centro, Belo Horizonte reuniu-se ordinariamente o Plenário do Conselho 4 

de Administração do IEF.  A reunião foi presidida pelo servidor  Cristiano Pereira 5 

Grossi Tanure de Avelar - Assessor de Controle Processual e Autos de Infração do IEF  6 

em substituição ao Presidente Henri Dubois Collet,  Secretário Executivo do Conselho 7 

de  Administração e  Diretor Geral do IEF . Participaram os seguintes conselheiros 8 

titulares e suplentes, representantes da   SEAPA, SETUR, IEF, ALMG, FAEMG, 9 

SEPLAG, CREA. Assuntos em pauta: 1 -  EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL 10 

BRASILEIRO. Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2 – ABERTURA. O Presidente 11 

substituto Cristiano declarou aberta a 230ª Reunião  - do Plenário do Conselho de 12 

Administração, deu boas vindas a todos e leu o ofício  do gabinete IEF SISEMA n° 277 13 

DE 21/09/2018 que o indicou para representar o Diretor Geral na presidência e 14 

condução dos trabalhos daquele colegiado. 3 – EXAME DA ATA DA 229ª REUNIÃO 15 

DO PLENÁRIO.  Aprovada a Ata da 229ª Reunião do Plenário, realizada em 25 de 16 

Abril de 2018 , com a abstenção dos conselheiros da SEAPA, ALMG,CREA e SETUR. 17 

4 – EXAME E APROVAÇÃO DOS PROCESSOS PARA A CRIAÇÃO DAS 18 

RPPN’s: 4.1 RPPN Alessandra Bello Vicintim - Propriedade da Rima Industrial S/A - 19 

Área proposta: 11.762,8706 hectares - Januária/MG - PA/Nº 00261541501/2017; 20 

4.2 RPPN Cachoeira de São José - Propriedade da CONCEL -  Construtora Cerqueira 21 
Lima Ltda. - Área proposta: 15 hectares - Itatiaiuçu/MG - PA/Nº 13020700344/15; 22 

4.3 RPPN Sada Bio - Propriedade da Sada Bio Energia e Agricultura Ltda. e Transzero 23 
Transportadora de Veículos  Ltda - Área proposta: 2.029,7719 hectares – Itacarambi, 24 
Jaíba e Januária /MG - PA/Nº 12020000181/17; 25 

4.4 RPPN Alto Alegre - Propriedade da CPN Mineração Ltda., controlada pelo grupo 26 

Danone - Área proposta: 25,5 hectares – Jacutinga /MG - PA/Nº 1000000479/17; 27 

4.5 RPPN Marigaia Ambiental - Propriedade de Hélcio Gaia Teixeira - Área proposta: 28 

44,3189 hectares – Tiradentes /MG - PA/Nº 002350291501/2017. Aprovado por 29 

unanimidade o item 04  referente a criação das RPPN’S.  5 -  EXAME E 30 

APROVAÇÃO DO PROCESSO DE DOAÇÃO DE UMA MOTO BOMBA DE 31 

PROPRIEDADE DO INSTITUTO ESTADUAL DE FLORESTAS – IEF , SOB O 32 

PATRIMÔNIO Nº 2780849-1, ao MUNICÍPIO DE CARMÓPOLIS DE MINAS, 33 

PROCESSO SEI 2100.01.0001235/2018-44. Essa moto bomba se encontra em poço 34 

artesiano localizado no imóvel já doado ao município, conforme aprovação na 225ª 35 

Reunião do Plenário do Conselho de Administração do IEF, em 31/08/2017. O Diretor 36 

de Administração e Finanças Guilherme Augusto Eduardo de Faria registrou a 37 

seguinte manifestação: “ Bom dia conselheiros,  apenas para elucidar a questão, na 38 

Reunião 225ª  do Conselho foi doado um terreno do IEF ao Município,  onde vai ser 39 

construída a rodoviária .  Lá há um poço artesiano em funcionamento e a prefeitura tem 40 

interesse em manter o posto artesiano, mas no fundo, encontra-se instalado uma bomba 41 

que não foi contemplada na doação, e como a bomba tem um patrimônio específico,  ela 42 

tem que ser objeto de doação também. A  retirada dessa bomba inclusive,  ela pode 43 

inviabilizar a utilização do posto, então não faz sentido tecnicamente o IEF retirar a 44 



bomba e utilizá-la.  Além disso,  cabe destacar que  o município indenizou o IEF em   45 

R$ 211.000,00  pelas benfeitorias que o IEF fez no terreno, então assim, entende-se 46 

inclusive que a bomba está contemplada nessa indenização que já foi paga pelo 47 

Município. Aprovado por unanimidade o item 05 da  pauta. 6 – APRESENTAÇÃO 48 

DA PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE À AUTORIZAÇÃO DE 49 

SUBDELEGAÇÃO AO DIRETOR GERAL DO IEF PARA DOAÇÃO DE 50 

VEÍCULOS DE VEÍCULOS ÀS PREFEITURAS, CONFORME APROVAÇÃO 51 

NA 229ª REUNIÃO DO PLENÁRIO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 52 

DO IEF EM 25/04/2018.  O Diretor de Administração e Finanças Guilherme Augusto 53 

Eduardo de Faria registrou a seguinte manifestação: “ Se os senhores se recordam na 54 

última reunião nós solicitamos  autorização deste Conselho para a doação de veículos 55 

aos municípios. Para os senhores que não estiveram aqui, a intenção do IEF, não foi 56 

apenas o IEF, mas todas as casas do SISEMA fizeram doações.  Então, com  o advento  57 

da Lei Complementar 140 que transferiu  as competências de licenciamento para os 58 

municípios,  não apenas passou as competências,  como o  treinamento e equipá-los 59 

também, o IEF fez a doação de 39 veículos usados para os municípios até então” 60 

Apresentação aos Conselheiros da Planilha com as doações dos veículos. O Diretor 61 

Guilherme informou ainda que “  Estes Veículos eram veículos que conforme as normas 62 

do Estado deveriam ser destinados à sua alienação, então são aqueles veículos cujo o 63 

estado de uso não se justifica na manutenção da frota por exemplo: eles geram mais do 64 

que 40% do valor venal do veículo, em manutenção durante um ano. Mas estes veículos 65 

são úteis para esses municípios. Com a autorização do Conselho então, estes veículos já 66 

foram doados e todos os atos de doação foram publicados até o tempo limite da vedação 67 

eleitoral. Como a subdelegação permanece, pode ser caso a direção do órgão entenda 68 

até o final do ano,  após o período eleitoral estas doações sejam retomadas, porque  69 

ainda existem veículos disponíveis.  Enfim, caso elas aconteçam a gente traz aqui mais 70 

uma prestação de contas. Este arquivo vai ficar disponível, ali na última coluna é o 71 

número do processo no SEI, estes processos são públicos, caso os senhores queiram 72 

analisar, lá sempre consta o estrato da reunião do conselho cuja a doação foi autorizada. 73 

Então,  foram 39 veículos até o momento”. 7 – ASSUNTOS GERAIS . Não houve 74 

nenhuma manifestação . 8 – ENCERRAMENTO . O presidente substituto - Cristiano 75 

Pereira Grossi Tanure de Avelar agradeceu  a presença de todos os  conselheiros e  76 

declarou encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta Ata. 77 


